

Roses

Dimisión en cadena de seis concejales

No quieren hacerse responsables de la inoperancia del Ayuntamiento

(De nuestro corresponsal, Martí Belló).- Todo hacía pensar que superados los tiempos dictatoriales del democrático alcalde señor Subirá, con motivo de cesar en el cargo, las cosas iban ya por el buen camino y así nos las prometíamos muy felices. Pero de repente —cosa poco frecuente en estos pagos—, se produce la renuncia simultánea de cuatro concejales. Los señores Giró, Coll, Fontdecaba y Reda. Ello demuestra que es patente el malestar entre algunos miembros del consistorio, teoría reafirmada por la anterior dimisión de los señores Berta y Farré. Los cuatro últimos dimisionarios han dirigido un escrito al alcalde accidental Sr. Donat, fechada y registrada en la alcaldía el pasado día uno de octubre y con el expreso deseo de que dicho escrito sea elevado al Gobernador Civil, a fin de que surta los efectos legales oportunos.

LOS MOTIVOS

“Mostramos nuestro desacuerdo y repulsa —dicen— por la absoluta pasividad municipal de su gestión en los servicios que tiene encomendados, que han concurrido en el hecho de que no se convoque el pleno ordinario que obligatoriamente señala el artículo 292 de la Ley de Régimen Local y el artículo 190 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régi-

men Jurídico de las Corporaciones Locales”. Y prosigue: “Así como el incumplimiento reiterado de los acuerdos adoptados en las sesiones corporativas a las que asistieron los firmantes y en las que se aprobaron los asuntos del orden del día, sin que se hayan podido conocer las causas de tales permanentes omisiones, pese a la demanda de información que se ha hecho reiterativamente, infringiéndose, con tal actitud, el artículo 223, que señala que “todos los actos y acuerdos de las autoridades y corporaciones municipales serán inmediatamente ejecutivos””.

Por último, terminan diciendo: “A causa de esta inoperancia de la Corporación Municipal de Roses, de la que desde ahora no queremos hacer-

nos responsables como miembros de la misma, por los graves perjuicios que representan para los intereses de la población, los firmantes presentan la dimisión de sus cargos de concejales en base a las razones expuestas y en fundamento a lo establecido en el artículo 422”.

A los intereses que, sin duda, se refieren los ediles dimisionarios son varios. Y como más importante cabe citar el de la “Gran Via”. Una obra pensada para la descongestión del tráfico veraniego y cuyo presupuesto fue aprobado hace ya un año. El paso del tiempo hará que, debido al alza inflacionista, su coste sea sensiblemente mayor. Pero claro, como a fin de cuentas es el pueblo quien paga...

Presentación de la “Esquerra Republicana de Catalunya”

Se abogó por el voto a los 18 años

Rull, el cual, con gran vehemencia, abogó por el voto a los 18 años. Pasó seguidamente al tema de la sanidad para afirmar “que la reforma sanitaria que proponemos debe estar concebida por los mismos principios de la Generalitat del año 31, es decir, descentralizada de los grandes núcleos de población”.

El partido Esquerra Republicana de Catalunya, uno de los últimos legalizados por el Ministerio del Interior, hizo en esta localidad la presentación de su programa social, político y económico, acto celebrado, como viene siendo habitual, en el local de la S.U.F.

También se presentó la CNT

Celebróse el acto de presentación de la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), en Roses, localidad de gran tradición confederal.

Intervinieron en el mismo en calidad de oradores, dos militantes de la Federación Local de Figueras, que hablaron, respectivamente, sobre la trayectoria histórica de la CNT y sobre el contenido ideológico de la misma. Asimismo, el veterano militante de Roses, Vicente Soler, recordó la obra constructiva de la Confederación en la localidad hasta 1939, haciendo especial referencia a la colectividad de pescadores.

EL PROBLEMA ECONÓMICO Y SUS SOLUCIONES

Después, fue el perito en economía J. Clivillé, quien expuso diversos aspectos de la economía, refiriéndose, por supuesto, al actual problema del paro, y calificó de trampa las reuniones de la Moncloa, porque —dijo— el gobierno no quiere fracasar solo. Añadió que la solución está en el agro, la pesca y en los sectores primarios.

Por último, Josep M.^a Poblet cerró el acto con una encendida disertación interrumpida continuamente por los aplausos del público, al referirse a la actuación política de Esquerra Republicana de Catalunya, en cada época, y desde su misma fundación.

ASPECTOS POLÍTICOS Y SOCIALES

En primer lugar, hizo uso de la palabra Jaume Quintana, quien trató exhaustivamente del historial del partido, para resaltar finalmente la gran personalidad de los cuatro prohombres que pertenecieron al mismo. Presidentes que fueron de la Generalitat, honorables Francesc Macià, Lluís Companys, Josep Irla y el actual Josep Tarradellas.

A continuación, Carles Coll habló —más bien arremetió— contra los ayuntamientos del franquismo y pidió plena autonomía de los municipales, la cual, según dijo, sólo va a ser posible con la vuelta de una Generalitat total. Fue muy aplaudido. Le siguió J.